

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Yesus Kristus, atas segala kebaikan dan berkat-Nya yang memberikan hikmat kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya. Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Problem Solving* Terintegrasi Karakter Terhadap Peningkatan Karakter Dan Hasil Belajar Fisika Siswa Kelas XI Pada Materi Persamaan Keadaan Gas Ideal Di SMA N 1 Kecamatan Binjai T.P. 2011/2012”. Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang besar kepada Ibu Dra. Betty M. Turnip, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Rappel Situmorang, M.Si, Bapak Drs. Togi Tampubolon, M.Si, dan Ibu Dra. Eva M. Ginting, M.Si sebagai dosen penguji I, II, dan III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Eidi Sihombing, M.S, selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, Bapak Prof. Dr. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Sudirman selaku Kepala SMA Negeri 1 Binjai Kabupaten Langkat, dan Bapak Drs. Suriadi M.Si selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda Judiman Saragih, Ibunda Sohmauli Haloho, Abang dan Kakak, Sihol Juhesdy dan Rilde

Sony Martiny yang terus memberikan semangat yang berlimpah dan doa serta kasih sayang yang tak pernah henti kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Penulis juga ucapkan terimakasih kepada sahabat-sahabat penulis : Adolf Bastian (wak Bolon), Salam Bahagia (wak Laban), Veicmen (wak Gultom), Berto (wak Tompul), Roni Fatra (wak Siburian), Denny Munte, Satria Tinambunan, Natalia Hutahaeen, Juita Sitopu, Tetty Siregar, Dameria, Retno Marbun, Rumiong Sormin, Erta, Lia Kartika, Evi Elisabet, Rida Eviana, Ferdinan, serta hasoman parhuta Posdo Saud Sinaga pakon Roni C. Syahputra (Komoro). Rasa terimakasih penulis juga ucapkan untuk Greff Maretha yang selalu menjadi penyemangat dan motivator bagi penulis. Tidak lupa juga untuk Julies Karina d'moon (bou ku), Rosmala, Eksar, Fan Simalango, Eka R.J., Frans Zeus, Desy, serta seluruh rekan PPLT UNIMED SMPN 2 Berastagi 2011 dan rekan sekelas Fisika Dik B 2008 yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Agustus 2012

Penulis,



Agust Ridhoi Saragih

NIM. 408121024